

みなさんこんにちは！軽音楽部顧問の辻です。

だいぶ前になりますが、平成30年2月3日（日）に上宮太子高校の卒業ライブに参加させていただきました。上宮太子高校とはとってもご縁があって、軽音連のMI Xバンドでよく一緒になったり、顧問の先生が機材にとっても詳しいので、うちの機材を買うときにはいつも相談させてもらったり、実は私自身が高校生の頃に楽器指導をしていただいたこともあるなど、、、。本当に、いつもお世話になっています。

今回出演したのは、1,2年混合バンドと3年のバンドの2組です。



すごい機材！まるで、コンサート会場の様ですが、これ学校の視聴覚室です。うちのクラブもちょっとずつ機材を買い足して行って、いつかはこんなライブ会場を作れたらいいなあ…。いや、がんばります！



全部で4校の合同ライブ！とても充実した時間が過ごせました。ちなみに、他校の皆さんは精力的にオリジナル曲の作成に取り組んでいます。そろそろうちもオリジナル作成にステップアップしていきたいものです。ありがとうございました！

おまけ



三年生の外部ライブはこれで最後でしたが、相変わらず最高の演奏でした！